

**Du entscheidest,
nicht Parteien &
Politiker!**

Direkte 
Jetzt!  **Die Basis** 
Demokratie

Wurdest Du von Politikern jemals gefragt, was Du möchtest?

Alle vier Jahre gibst Du Deine Stimme ab – und dann?

Vor der Wahl gibt es tolle Versprechen, und nach der Wahl sieht alles anders aus! Deine Rente wird gesenkt und Dein Strompreis erhöht. Steuersenkungen bringen Dir nichts, denn sie sind nicht für Dich gemacht. Milliarden fließen Konzernen zu, und Deine Kinder gehen auf marode Schulen. Die Reichen werden immer reicher, doch Du wirst immer ärmer.

Willst Du im Winter frieren und hungern müssen, nur weil Politiker andere Länder sanktionieren, deren Bürger Dir nichts getan haben?

Du möchtest das ändern, aber Du glaubst, das geht nicht?

Doch, das geht!

Wir wollen endlich das Recht auf direkte Mitbestimmung:

- Wir wollen gefragt und gehört werden.
- Frieden und Diplomatie mit anderen Ländern sind unser Weg.
- Wir wollen frei leben und es im Winter warm haben.
- Unsere Wirtschaft soll gesund sein und uns ernähren.

Wir – dieBasis – werden Euch, die Bürger, fragen und dann in der Bürgerschaft abstimmen, wie Ihr entschieden habt.

Direkte Demokratie heißt, über Gesetze, Richtlinien und Verordnungen mitbestimmen!

Wir bringen Deine Stimme ins Parlament!

Direkte Demokratie – jetzt!

 dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland

dieBasis - KV-Mainz

www.dieBasis-Mainz.de

kv-mainz@dieBasis-RP.de